

Panticosa 13 de Marzo de 1924.

Querible Juan:

Tomo la pluma para manifestarte nuestro buen estado de salud.

Estuve dos ó tres días medianos pero por en no me dejé de trabajar, ahora me encuentro muy bien, por aquí ay mucha gente enferma y se mueren algunos, q mi padre esté con mucho dolor de cabeza por lo cual que le a dicho el médico qe quedaría como dor ó 3 días no sabemos qe sería

La piedad del Combento ya la tenemos avanzada ahora estamos ocupados en hacer unos paredes y revestir de poca consideración.

Juanita esta muy bien solo qe le duelen algo las muelas por lo demás gorda y graya como siempre, venimos para cuando se hace la cuenta de venir una buelta por aqui para bebernos algun trago de vino rancio no lo comenzare esta que tu binges, me figuro qe debe estar buena para beberlo.



No os digo nada mas por esta ocasion
muchos recuerdos a mi madre de parte de
todos los de casa y en particular misy
de Juana y tu recibe el corazon de tus
hermanos que verte deseamos con salud.

Antonio

Muchos recuerdos a los Carabineros de
casa que me acuerdo mucho de ellos, y al
propio tiempo a Jose y Pilar darais nues-
tros recuerdos. Antonio.

Querido hermano solo los limita
para encargarte que no dejes traba-
jar mucho a mi abadre porque
aora entran las faenas que ya
tendras bastante trabajo para los
dos solos Dios, que os de salud
para ello badiando todo lo que
ocurre nada mas dale un abrazo
de mi parte y tu lo que quieras
de tu hermano Juana

